

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 18

PUBLIER A MIDI H.N.E.
LUNDI, LE 16 MARS 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce quatre nominations dans le service diplomatique canadien:

M. Gordon G. Crean, actuellement ambassadeur en Yougoslavie, occupera le même poste en Italie, où il succédera à M. Jules Léger, affecté à Paris le mois dernier. Le nom du prochain ambassadeur du Canada à Belgrade sera communiqué en temps utile.

M. H.F. Feaver, actuellement ambassadeur du Canada en Suisse et en Tunisie, remplira la même fonction au Mexique et au Guatemala. Il succédera à M. W. Arthur Irwin, qui se retire du service public. Le nom du prochain ambassadeur à Berne et à Tunis sera communiqué en temps utile.

M. George P. Kidd, ambassadeur du Canada à Cuba et à Haïti jusqu'à décembre 1963, est nommé ministre (affaires économiques) à Washington, en remplacement de M. M. Schwarzmann.

M. Donald W. Munro, actuellement en fonctions à l'administration centrale, représentera le Canada au sein de la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Laos, en remplacement du commissaire, M. Paul Bridle, affecté à Ottawa.

M. Crean est né à Toronto le 29 avril 1914, et il a étudié aux universités de cette ville et d'Oxford. Il a servi dans l'Armée britannique de 1940 à 1945, et il était lieutenant-colonel au moment de sa libération. M. Crean est entré au ministère des Affaires extérieures en novembre 1945; il a été en poste à Belgrade (1950-1951), à Londres (1952-1953), puis a été affecté de nouveau à l'administration centrale. Il a été nommé ministre à l'ambassade du Canada à Paris en 1958, puis ambassadeur en Yougoslavie en 1961. M. Crean est marié et père de trois enfants.

M. Feaver est né à Glace Bay, en Nouvelle-Ecosse, le 18 juin 1907. Il a étudié au King's College, à l'Université Dalhousie et à l'école de droit de Harvard. Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1930, puis a été en poste à Washington, Tokyo, Londres et La Haye. Il a été ministre, puis ambassadeur, au Danemark de 1954 à 1958. Il a été nommé ambassadeur du Canada en Suisse et en Tunisie en février 1961. M. Feaver est marié et père de quatre enfants.

M. Kidd est né à Glasgow, en Ecosse, le 6 juin 1917. Il a étudié aux universités de Colombie-Britannique et de l'Illinois. Il a servi outre-mer dans l'Armée canadienne durant la guerre; libéré en 1946, il est entré au ministère des Affaires extérieures. Il a été en poste aux ambassades du Canada à Varsovie (1947-1949), à Paris (1949-1951) et à Tel-Aviv (1954-1957). M. Kidd a fait partie, à titre de membre du service extérieur, de la direction du Collège national de défense de Kingston (1959-1961), puis a été nommé ambassadeur à Cuba et Haïti en juin 1961. M. Kidd est marié.

M. Munro est né à Regina en 1916. Il a étudié aux universités de Colombie-Britannique et de Toronto. Engagé dans l'ARC en 1940, il a servi en Méditerranée orientale, en Afrique orientale et dans l'Afrique du Sud, puis a été libéré en 1945 au grade de capitaine. Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1946, et a été affecté à l'ambassade du Canada à Paris, à titre de troisième secrétaire. Il a aussi rempli cette fonction à Ankara (1949-1951), puis celle de deuxième secrétaire à Dublin (1954-1955) et à Bruxelles (1955-1957), et enfin celle de premier secrétaire puis de conseiller à l'ambassade du Canada à Beyrouth (1960-1963). M. Munro est marié.